

年長組
保護者の皆様



ご入園いただきましてから卒園の日を迎えるまで、保護者の皆様には本園幼児教育の為に、多くのご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

特に年長最後の1年間は、コロナ禍ゆえにたくさんのお願いをし、ご協力いただきました。

心より感謝申し上げます。

本当に本当にありがとうございました。

どんな過酷な環境におかれても、ぐんぐん枝葉を伸ばす芽のように、その子のペースで心体とも成長していった子ども達。嬉しくもあり頼もしくもあり、そんな気持ちでいっぱいです。

卒園そして就学という、新しいステップへのぼって行く子ども達。

その背中をそっと後押ししながら、応援のエールを送り続けていきたいと思っています。

園長 竹田紀子



★卒園アルバム渡し日（アルバムを注文された方のみ）★

● 6月24日（木）15：00～16：00

● 場所：幼稚園玄関にて

15：00より前は園バスが出入りする時間ですので、早く来られた場合は、サブグラウンドでお待ち下さい。

弟妹またはご近所の在園児にことづけも出来ます。その場合は、ご連絡下さい。

ご来園の際は安全の為、保護者の方同伴でお願いします。

己斐小学校通学の方で、通学路から幼稚園に来るまでが大きく外れない場合に限り、園での親子合流でも構いません。

その際、行き違いにならないようしっかり打ち合わせを！

*「新型コロナウイルスの影響により、アルバム制作会社に休業期間が生じた為、納品が間に合わない可能性もある」旨、連絡を受けております。

上記お渡し日より遅れが生じる場合もありますので、事前にHP「卒園児はコチラ」をご確認下さい。

●就学に向けて…●

春休みは入学までの準備期間です。

少しずつ小学校サイクルの生活に慣れておくといいですね。

① 登校時間の1時間半前起床

② 一緒に通学路を歩いて、危険な場所を確認

小学校では、先生・友達・教室などなど初めての環境がいっぱい！

そんな中、家庭でスムーズにできることが1つでも増えると安心につながります。

不安を和らげながら、就学への気持ちを高めていけるようにしましょう。



●感謝を込めまして…●



1、2、3年間と忙しい朝のお弁当作りは、大変なことだったと思います。
本当にありがとうございました。

幼児期にお弁当を通してきちんと手をかけられた分、お子様の心にもしっかりとその愛情が伝わり、愛情の根っこもぐんぐん伸びていることと思います。

1年間のお弁当給食ではありましたが、家庭と違う味に少しずつ慣れていき、残す量も減っていった年長さん。

小学校で始まる給食へのハードルを少しでも低くする為にも、ご家庭で煮しめや酢の物といった「ザ・和食」の献立を取り入れてみて下さいね。

●春休み中のたんぽぽ組入園手続きについて●

ご入園を検討されている方で、春休み期間中に満3歳の誕生日を迎えられる場合は、お手数ですが事前にお電話でお知らせのうえ、ご来園下さい。

*時間：9：00～15：00

●在園児弟妹のいらっしゃる方へ●

令和3年度4・5月の行事などを記載していますので、在園児用の春休み号も合わせ、ご確認下さい。

